San José, algo más que un colegio

Para un alto porcentaje de los altzatarras el hablar de San José de Calasanz es hablar de algo más que un colegio. Por las aulas de este centro público inaugurado hace 25 años, han pasado miles de jóvenes. Para conmemorar esta celebración, la dirección, profesorado, y asociación de padres de alumnos están organizando durante el presente curso una serie de actividades conmemorativas.

No podía faltar una comida, en la que todas aquellas personas que de forma directa o indirecta hayan tenido algo que ver con el centro, puedan disfrutar de una jornada inolvidable. Esta comida que se celebará el próximo día 28, a las 2 de la tarde en el gimnasio del centro. La comida será amenizada por txalapartaris y trikitrixas, será una buena oportunidad para poder hacer realidad aquello de que «recordar es volver a vivir»./P. GONZALEZ